Nachfolgerin des Jahres

Martina Pöschl aus Hirschegg weiß

genau, was es im Handel braucht

engagierte Nah& Frisch Händlerin aus Weststeiermark konnte beim Online-Voting von "Follow me" 3.696 Stimmen sammeln und wurde damit vor wenigen Tagen zur "Nachfolgerin des Jahres 2024" gekürt. Das beeindruckende Ergebnis ist der Beweis für die tiefe Verbindung und Verwurzelung des Betriebs in der Region Voitsberg und die breite Unterstützung im Umfeld eines mit Herz geführten Betriebs. Nominiert wurde die Gewinnerin von Lukas Kalcher.

Leiter der WKO Regionalstelle Voitsberg: "Martina Pöschl bringt nicht nur frische Ideen, sondern auch jede Menge Herzblut in den Betrieb: Sie hat genauso wie ihr Team immer ein Lächeln für ihre Kunden. Ihr Engagement sorgt dafür, dass das Geschäft ein Ort ist, an dem man sich gerne trifft und einkauft."

Pöschl bringt nicht nur frischen Schwung und umfassende Handelserfahrung mit, sondern verleiht dem Geschäft auch eine ganz persönliche Note. Mit ihrer



Martina Pöschl bei der Übergabe des Follow Me-Award

Nachfolge verzaubern nun selbstgemachte Köstlichkeiten und frische Qualität die Kunden, neben den klassischen Lebensmitteln des täglichen Bedarfs. Doch das wahre Geheimnis des Erfolgs liegt im herzlichen Kontakt, den Martina und ihr Team bei jedem Einkauf mit einem Lächeln frei Haus liefern. Das Nah & Frisch Geschäft in Hirschegg ist der Nahversorger – aber es ist auch ein zentraler Treffpunkt der Gemeinde. Für die Zukunft plant Martina Pöschl, das Sortiment weiter auszubauen und neue Konzepte umzusetzen.